

Boletín Informativo Colegio Rayen Mahuida Montessori



Alumnos de Talleres participan en su primera gran lección Montessori

Con el objetivo de que pudieran conocer cómo se formó el Universo, la Guía de Taller, Gina Baeza, narró la historia denominada "Dios sin Manos", enmarcada en la educación cósmica, presente en las grandes lecciones Montessori.

Fábula mediante la cual se les presentaron los diferentes estados del agua (líquida, sólida y gaseosa).



Rayeninos participan en ceremonia de entrega de bitácoras

En este ritual participaron los alumnos de TEM IV, quienes pudieron volver su mirada hacia atrás y recordar sus primeros años de formación y cómo ha sido este caminar en el Rayen Mahuida.





Preescolar impulsa desarrollo e interés de sus alumnos

En el marco de la temática "Chile, mi país", apoderado visitó a los alumnos de Preescolar para exponer junto a su hijo sobre el "Huaso Chileno".

Alumnos de TEM IV participan en charla vocacional

Actividad organizada por el Departamento de Formación y a través de la cual, se les motivó a elegir su carrera profesional de acuerdo a su vocación y razón.



Rayen Mahuida recibió a Cabo de Hornos en partido amistoso

Encuentro realizado en nuestra cancha y que se dividió en dos grupos: Preescolar hasta 5° Básico y Preescolar hasta Taller 1, respectivamente.

Talleres y reuniones de apoderados

El **martes 9, miércoles 10, y jueves 11 de octubre**, se realizarán Talleres para Padres y Reunión de Apoderados, respectivamente.

